

ASBTRAK

Eka Mardinawan. NIM. 309311015. “Persepsi Masyarakat Terhadap Pembinaan Generasi Muda di Desa Aek Tapa Kecamatan Merbau Kabupaten Labura”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi Masyarakat Terhadap Pembinaan Generasi Muda di Desa Aek Tapa Kecamatan Merbau Kabupaten Labura.

Adapun metode yang digunakan oleh penulis adalah metode kualitatif yaitu suatu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau objek penelitian di lapangan. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga yang ada Di Desa Aek Tapa Kecamatan Merbau Kabupaten Labura yang berjumlah 380 kepala keluarga. Sampel sebagai objek penelitian ini yaitu sebanyak 10 % dari 380 kepala keluarga. Jadi sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah 38 kepala keluarga yang di ambil secara acak sederhana. Untuk memperoleh data, alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan angket.

Berdasarkan hasil penelitian dan dilanjutkan analisis data yang diperoleh dengan menjelaskan dan merumuskan, maka di peroleh hasilnya yaitu Persepsi Masyarakat Terhadap Pembinaan Generasi Muda yang dapat di katakan berhasil dalam pelaksanaannya. Hal ini terbukti dari jawaban responden yang berpartisipasi langsung terhadap pembinaan generasi muda dan responden bertanggung positif terhadap observasi dan angket yang penulis berikan karena masyarakat menyadari betul bahwa pembinaan generasi muda dapat meneruskan dan melanjutkan cita-cita Bangsa yang sedang berjalan saat ini. Yaitu dengan adanya wadah pembinaan di harapkan agar generasi muda dapat terhindar dari bahaya yang membahayakan dirinya sendiri seperti penyalahgunaan narkoba, dan setiap masyarakat bersama-sama bergotong royong membina generasi muda dengan mengikuti rapat agar dapat memecahkan permasalahan yang terjadi pada generasi muda yaitu seperti kendala-kendala, kesehatan, kepedulian dan permasalahan-permasalahan yang terjadi pada generasi muda, maka sangat diharapkan kepada keluarga, masyarakat dan pemerintah desa bisa berperan aktif pada pembinaan generasi muda ini.